



Hauspost Haus Orbis

20.12.2023

Liebe Eltern,

in dieser letzten Hauspost für dieses Jahr finden Sie erneut einen kleinen Einblick in den Internatsalltag Ihrer Söhne hier im Haus Orbis. Bitte beachten Sie auch die aktuellen Informationen am Ende.

Viel Spaß beim Durchstöbern!

Adventsfeier Haus Orbis

Wie immer stand letzte Woche als kleiner Höhepunkt am Ende des Jahres unsere **Adventsfeier** auf dem Programm.

Es war ein gelungener Abend mit gutem Essen, mehreren Partien LaserTag im Hauptgebäude und einer späten Runde Fußball mit der gesamten Hausgemeinschaft. Es war ein wirklicher schöner Abend! Ich möchte mich auch hier noch einmal ausdrücklich bei allen bedanken, die unsere Adventsfeier zu einem so coolen Abend gemacht haben: Danke Jungs!

Ein paar kleine Eindrücke:





Liturgische Nacht

Am letzten Internatswochenende fand ein spirituelles Highlight in der Adventszeit statt: die Liturgische Nacht. Zum Start gab es in der Kirche einen kurzen Impuls zum diesjährigen Thema „Leben in dunklen Zeiten“ durch unseren Spiritual Christoph Schwerhoff. Danach ging es in verschiedene Workshops, welche sich auf unterschiedliche Art und Weise mit diesem Leitthema auseinandersetzten. Nach den Workshops kamen alle wieder zu einem gemeinsamen und sehr stimmungsvollen Mitternachts-Gottesdienst in der Kirche zusammen. Zum Abschluss gab es einen kleinen Mitternachtssnack in der Mensa.



Anreise nach den Ferien

Zur Anreise nach den Ferien sind Herr Schmoker und ich auf der Gaesdonck präsent. Bitte melden Sie sich bei mir, sollte sich die Anreise verzögern oder nicht möglich sein. Sie erreichen mich über die bekannten Wege.

Dominique Huyben
huyben@gaesdonck.de
+49 2823 961 251
+49 1525 755 47 45

Frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr!

Heute Mittag nach der 5. Stunde beginnen die von vielen Schülern (und Pädagogen) sehnsüchtig erwarteten Weihnachtsferien! Ich möchte diesen Zeitpunkt nutzen und mich für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit, die zahlreichen guten und konstruktiven Gespräche und Ihre Unterstützung zu bedanken! Es macht die Arbeit für und mit Ihren Kindern deutlich leichter und ist nicht selbstverständlich.

Ich wünsche Ihnen, Ihrer Familie und Ihren Freunden eine schöne und ruhige Zeit mit unvergesslichen Momenten und einen guten Start ins neue Jahr!

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck

Dominique Huyben
Internatspädagogin Haus Orbis